

En el **Aula de dibujo del IES Al-Qázeres, Cáceres**, siendo las 17 horas del **30 de octubre de 2019**, se reúne la Comisión de la asignatura de Diseño, para el desarrollo y realización de la prueba de acceso a la universidad (EBAU) para el curso 2019-20.

El orden del día será el siguiente:

- 1.- Informe de los Coordinadores
- 2.- Constitución de la Comisión de Coordinación y del Seminario Permanente
- 3.- Diseño de las Pruebas de Acceso EBAU curso 2019-2020
- 4.- Ruegos y Preguntas.

1. Se analizan las estadísticas de la media de calificaciones de la materia de Diseño, viendo resultados en cada una de las convocatorias.
2. No se constituye el grupo de trabajo de la materia de Diseño, por no tener suficientes miembros.
3. Se aprueba mantener el diseño general de la prueba. Con respecto a los contenidos, se mantienen los del curso anterior. Los criterios generales se revisan, estando de acuerdo el conjunto de la Comisión en que continúen igual que el curso pasado. Se adjuntan en anexo.
4. No hay ruegos ni preguntas

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión en Cáceres, a 30 de Octubre de 2019.

Fdo: Zacarías Calzado Almodóvar
Justo Manuel García López
Coordinadores de Diseño